

Des nouvelles du Colloque de Londres

Ce colloque (voir le numéro précédent des Cahiers) était organisé par la Commission 46 de l'UAI, et avait reçu le soutien (moral) de European Association for Astronomy Education ainsi que le soutien financier du Comité National Français d'Astronomie, du CLEA, de l'Observatoire de Paris et de la Royal Astronomical Society ; ces aides financières ont permis la participation d'enseignants provenant de pays "à devises faibles". Lucienne Gouguenheim était responsable de l'organisation scientifique et Derek McNally de l'organisation locale. Les lecteurs s'amuseront peut-être de reconnaître le tandem responsable de l'organisation de la rencontre de Grenoble, il y a 20 ans !

Les sessions ont porté sur (1) l'enseignement universitaire, (2) l'enseignement à distance, (3) la recherche didactique, (4) les planétariums, (5) l'éducation du public et (6) l'enseignement dans les écoles. Un compte rendu est en cours d'édition. La communauté française était présente, avec Francis Berthomieu (et sa réflexion sur l'utilisation "intelligente" de l'informatique qui a beaucoup intéressé), Jean-Luc Fouquet, Michèle Gerbaldi et Annie Xerri (Formation de base en Astronomie-Astrophysique). D'autres participants sont bien connus des lecteurs des Cahiers, comme Cécile Iwaniszewska, Roland Szostak, Joseph Nussbaum, Rosa Maria Ros, Nicoletta Lanciano...